

La République du Centre, 7 juin 2016

De jeunes Guillerois en visite au Sénat



REQUIS PAR JEAN-PIERRE SUEUR. Loin des inondations, 47 jeunes Guillerois, scolarisés à Bûges en CE2, CM1 et CM2, ont eu le privilège de visiter le Sénat, à l'invitation de Jean-Pierre Sueur. Grâce à Bruno Pheilzot, parent d'élève travaillant au Sénat, ces enfants, accompagnés par leurs enseignants Benjamin Maraton et Didier Hermeline, ont été éblouis par le Palais du Luxembourg. Le sénateur du Loiret s'est entretenu de bonne grâce avec eux, afin de leur présenter sa fonction et répondre à leurs nombreuses questions. Les enfants se sont aussi entretenus avec d'autres élus, croisés dans les allées du Palais. Cette visite a conclu un travail engagé en classe dans le cadre de l'éducation civique et morale, sur les institutions françaises.